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Einreicher:
Stadtverordnete Dr. Schröter, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Zuwendungsverträge Kultur

Erstellungsdatum 19.11.2010
Eingang 902:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Beschlusslage der Stadtverordnetenversammlung ist, nach wie vor städtische Kultureinrichtungen mit 
mehrjährigen, meist dreijährigen Verträgen auszustatten, um ihre kontinuierliche Arbeit zu sichern.
Obwohl mehrfach von der Verwaltung zugesagt, sind die Vertragsabschlüsse nicht erfolgt.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wann werden diese Verträge den entsprechenden Kultureinrichtungen übergeben?

Unterschrift

Anlage:
Antwort der Verwaltung


